
ブランド推進室企画  イベント in 平成 28 年度  

 
	 	 	  
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（企画者より一言）	 

入院患者さん、ご家族、地域住民の方	 

約 150 名にご参加いただき会場全体に手拍

子・拍手が巻き起こりました。	 

みなさん「元気が貰えた！」と言っていただ

き暑さを忘れ楽しいひとときでした。	 

７．15  

「よこすか・みうらの地域医療構想を考える」パネルディスカッション」  

 

７．14  

「サマーコンサート」♪  

  



 
 
 
 
 
  

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
	  
 

（企画者より一言）	 

近隣の市長、町長、市議会議員など約 250 名

にご参加いただき、今後の横須賀・三浦地域

の医療について地域全体で考える機会とな

りました。	 

都合により撮影風景の写真は披露で

きませんが…  

メインキャストの方々からサインを

いただきました！  

７月～９月  

当院がドラマ「仰げば尊し」の撮影舞台になりました！  

 



 
 
  

＜テーマ＞「慈しみ」を育てるレッスン	 －燃えつきを防ぎ幸せを育む－ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プロフィール：  

チベット仏教僧侶、ワシントン⼤大学(University   of  

Washington)  客員教授  ⾹香港⼤大学名誉教授  

アメリカ・医療療における利利他⼼心研究所（Altruism   in  

Medicine  Institute）創⽴立立者代表  

医師（ダライ・ラマ法王 14世の主治医）  

⽇日本では 2007 年年初来⽇日以来、「⽣生と死」「メディテ

ーション（瞑想）」「セルフケアと慈悲」「死に逝く

⼈人にどう寄り添うか」などをテーマとし、医療療関係者

を 含 め た 研 修 な ど も 数 多 く ⾏行行 っ て い る 。                                                                             
（⼀一般社団法⼈人ヒューマンバリュー総合研究所）  

（企画者より一言）	 

内容は、できなかったことを悔やむのではなく、できたことに焦点をあて自分のケアをするが重要で

あり、自分達一人一人が燃えつきを防ぐためのセルフケアについてお話しいただだき、瞑想を全員で

10 分間体験しました。	 

210 名の参加者からは、「先生のお話しを聞いていると、いつの間にか自分の中に愛があふれてくる

感覚がありました。」や「今まで“かんばろう”シリーズの講演会が多くありましたが、今回は

個人をとても大切にする企画だったと思います。ありがとうございました。」などの意見をいた

だきました。	 

11．21  

「Dr バリー・カーズィンによる講演会」 



 
 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

  

  

 
 

 
 
 

（企画者より一言）	 

入院患者さん、ご家族、地域住民の方	 

約 210 名にご参加いただきました。	 

みなさんからは「病院でこのような機会

はありがたい。」「疲れずリフレッシュ

できた。ありがたい。」などの感想をい

ただきました。	 

（企画者より一言）	 

17 名（うち医師 12 名）の方々が視察にみえました。みなさんからは「歴史のある病院で最先端の

医療を提供されていることに驚いた。」「患者さんとの距離が近く、患者さんのことを第一に考

えていることが伝わってきた。」「職員の雰囲気が良くて、中国でも見習う点が多いと感じた。」

などの意見が聞かれ、好評を得ました。	 

12．19  

「クリスマスコンサート」♬  

 

12．20  

「中国医師団の視察」  

 



 
 
  

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

  

  

  

（企画者より一言）	 

近隣の市長、副市長、町長をはじめ議員のみなさま、近隣病院の病院長など総勢約 200 名に

ご参加いただきました。また第二部の情報交換会も参加者多数で、いよいよ横須賀・三浦地

域が一丸となって最善な医療提供への礎なったように感じました。	 

2．13  

   「横須賀・三浦地域の医療を考える」  

  

以上、平成28 年年度度の主な「企画イベント」です。当院がこのような

イベントを開催できたのも⽇日々⽀支えていただく地域の先⽣生⽅方、ならびに

住⺠民のみなさまのおかげです。この場をお借りし感謝申し上げます。  

  

当院ではあらたな取り組みとして、現在「病院の理理念念」を検討中です。  

決定したらお伝えいたします！！  

  

最後までご覧いただきありがとうございました。  

今後ともよろしくお願いいたします。  

ブランド推進室  
 


